

Empresa

La moda infantil de Carter's crece en Chile con dos aperturas en Santiago

El grupo estadounidense pondrá en marcha un nuevo establecimiento de la mano de Eurofashion, socio con el que opera en el mercado chileno desde 2015.

Modaes
19 abr 2017 - 00:00

La moda infantil de Carter's crece en Chile con dos aperturas en Santiago. Carter's gana un talla en Chile. El gigante estadounidense de moda infantil, número uno del mundo por facturación, ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en el centro comercial **Mall Alto Las Condes** de Santiago.

En paralelo, la compañía alista su llegada a **Parque Arauco** en las próximas semanas. Carter's opera en el mercado chileno de la mano de **Eurofashion**, división de moda del gigante **Cencosud**.

El grupo de moda infantil desembarcó en el país en 2015 y actualmente cuenta con tiendas en **Portal La Dehesa**, **Mall Plaza La Serena** y **Plaza Trébol de Concepción**. La presencia de Carter's en Chile se extiende también en puntos de venta en las tiendas departamentales **Paris** de la capital del país.

Los orígenes de Carter's se remontan a 1865, cuando un empresario inglés, **William Carter**, fundó la empresa **William Carter Company** en la localidad de Needham, en el estado de Massachusetts. La empresa lidera el mercado de la moda infantil en Estados Unidos, donde copa cerca del 17% de la facturación del sector en el país.

Carter's finalizó su último ejercicio con un crecimiento del 6% de su cifra de negocio, hasta 3,2 millones de dólares. El beneficio del grupo se situó en 2016 en 258,1 millones de dólares, un 8,52% más que el año anterior.